

## Umweltschule aktiv: CleanUp-Aktion mit der OGS!

Armer Osterhase! Zwischen all dem Müll lassen sich einfach keine Osternester mehr verstecken! Umso besser, dass **die Klasse 3c gemeinsam mit Frau Schaffrath und Frau Görde** tatkräftig half, unseren **Heuchelhof von** achtlos weggeworfenem Müll zu befreien.



Ausgestattet mit allerlei Müllsäcken, Greifzangen und fachgerechtem Schutz für die Hände sammelte die Gruppe hochmotiviert eine beachtliche Menge an Abfall und entsorgte diesen auf umweltfreundlichem Wege. Was auf der einen Seite nunmehr ein voller Erfolg für die befreite Umwelt ist, stimmt auf der anderen Seite aber auch nachdenklich über den allgemeinen Umgang mit unserer Natur. Hier zeigte sich noch einmal deutlich, wie wichtig die Aufklärung im Bereich der Bildung für nachhaltige Entwicklung sowie der damit einhergehende respektvolle Umgang mit unserer Natur ist.



Ein Glück, dass unsere Kinder mit solch phänomenalem Beispiel voran gegangen sind und so können sich auch viele Erwachsene hier noch etwas anschauen! 😊

Unterstützung bekam die Klasse 3c sogar auch von unseren „Minis“, denn **auch die Klasse 1b krepelte tapfer die Ärmel hoch** und sammelte im näheren Schulumfeld fleißig mit! Für so viel Engagement haben sich alle Beteiligten ein triumphales Schulterklopfen verdient und mit ein wenig Glück halten die sauber gehaltenen Flächen nun auch den ein oder anderen Umweltsünder davon ab, diese erneut zu verschmutzen.



Geschrieben von: A. Häfner

Umwelthelden: 1b, 3c, Frau Schaffrath, Frau Görde und zahlreiche Helfer aus dem OGS-Team!